



Newsletter 03/2016

vom 28. Januar

Verantwortlich für den Inhalt:
Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:
Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Benefizturnier für Flüchtlinge und mit Flüchtlingen

Es ist für Sonntag, 21. Februar, ein Benefizturnier in der Burghalle in Mayen geplant. Wie kam die Idee zustande und was ist das Ziel der Veranstaltung? Die Antwort gibt Hamid Rostamzada, im Kreisvorstand zuständig für Integration und Prävention: „Der Impuls kam aus dem Arbeitskreis Gewaltprävention und Integration beim Verband. Jeder Fußballkreis sollte eine Veranstaltung organisieren. Daraufhin habe ich die Verbindung zur DJK Mayen und zum Deutsch Arabischen Kulturverein in Mayen hergestellt. Beide Vereine haben sich spontan bereit erklärt, unterstützend zu helfen. Ziel dieses Turniers ist es, den traumatisierten Menschen wenigsten für einen Tag ein positives Erlebnis zu verschaffen. Hoffentlich können wir mit dieser Aktion viele mobilisieren und unseren kleinen Beitrag zur Gesundung der kranken Seelen beitragen. Es handelt sich um ein Fußballfest für Erwachsene ab 18 Jahren. Die Jugendlichen sind schon weitgehend integriert durch Schule und Kindergarten. Sollte unsere Aktion erfolgreich sein, werden wir über weitere Veranstaltungen nachdenken. Dies auch in Zusammenarbeit mit unserem Förderverein Fußballer helfen. Ich bin guter Dinge, dass wir auch hierfür die nötige Unterstützung finden werden.“ Weitere Einzelheiten folgen. Mehr zum Interview mit Hamid Rostamzada auf der Homepage unter:

http://www.fv-rheinland.de/html/cs_176.html

2. Arbeitstagung für Vereinsjugendleiter

Zur „Halbzeittagung“ trifft sich der Kreisjugendausschuss mit den Jugendleitern der Vereine am Samstag, 13. Februar, um 10 Uhr im Landgasthof „Zum Laacher See“ in Wehr.

Im Anschluss (gegen 12 Uhr) findet der Staffeltag für C- bis A-Junioren statt. Die Spielpläne im DFBnet/Fussball.dee eingestellt. Absprachen in punkto Verlegungen sollten schon vorher unter den jeweiligen Partnern getroffen und Staffelleiter Rudi Pütz mitgeteilt werden. Terminabstimmungen kommen nur für die Leistungs- und Kreisklassen infrage, in denen auch Schiedsrichter angesetzt werden.

3. Juniorinnen/Frauen: Änderungen

In die B- und C-Juniorinnen Kreisklasse wurde jeweils eine Mannschaft des VfB Polch integriert. Die Mannschaft spielt jedoch ohne Wertung. Bei der Kreisklasse der Frauen wurde FSG Moselbogen Güls aus dem Spielbetrieb genommen und aus der Staffel gelöscht. In die Staffel aufgenommen wird die Mannschaft der FSG Spessart, die aus der Kreisklasse 11er/9er aus dem Kreis Koblenz zu uns wechselt, aber ohne Wertung spielt. Der Staffeltag findet am Dienstag, 23. Februar, um 19 Uhr in Andernach (Stadion) statt.

4. Termine 2016

Bei der jüngsten Sitzung legte der Kreisvorstand einige Termine für dieses Jahr fest, die übrigens auch auf der Homepage unter „Termine“ veröffentlicht sind:

- Kreispokalfinale am Samstag, 4. Juni, in Wanderath (15 Uhr C/D-Liga, 18 Uhr A/B-Liga)
- Junioren-Endspieltag (C-, D- und E-Junioren) am Samstag, 11. Juni, in Kempenich (Rasenplatz)
- Arbeitstagung mit Pokalauslosung und Staffeltag am Mittwoch, 20. Juli, ab 18,30 Uhr in Kempenich (Leyberghalle)
- Erste Kreispokalrunde: 13./14. August, erster Spieltag Senioren: 20./21. August.